



visite du musée des Tumulus de Bougon

publié le 22/09/2017

Les élèves de sixième A ont passé la journée du mardi 19 septembre au musée des Tumulus de Bougon pour y apprendre la vie des hommes du néolithique. Le sujet abordé était l'habitat et la construction des tumulus . L'après-midi ils ont réalisé en groupe une maquette de maison avec la technique du torchis et du clayonnage .

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.